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Las Pymes preocupadas por el aumento de la energía y la guerra en marcha/ pág. 4

En la apertura de las sesiones del 
cuerpo deliberativo municipal, el 

intendente habló de temas 
candentes y detalló aspectos de la 

gestión al frente del municipio. 
Anunció aumento para los trabaja-

dores municipales y aludió  a los que 
“antes estaban con el gobierno de 

turno y hoy nos critican pero se olvi-
dan que hay cosas que se hacen bien”. 

Fue ovacionado cuando habló de su 
edad y la posible continuidad/ pág.3

La invasión a Ucrania, el 
acuerdo con el FMI y la cuerda 

de un barón del Conurbano

Comienza otra 
edición del Torneo 

Evita de futbol 
infantil,  que será 

para varones
y mujeres

Se inicia el 13 de marzo, según se anunció 
en ocasión de entregarse elementos para 

los clubes participantes / pág. 2

En el Hospital El Cruce ponen en marcha un plan
 de rehabilitación utilizando mascotas/pág.2
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Las mascotas se usan para 
rehabilitación en El Cruce

Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                          Horacio Valdez, Secretario General

4 DE MARZO DE 2022

Una experiencia muy interesante 
puso en marcha el Hospital El Cru-
ce: la rehabilitación de pacientes 
con la utilización de mascotas, sean 
estas de propiedad del enfermo o 
del nosocomio. El director del mo-
derno haspital de Alta Complejidad 
ubicado en la avenida Calchaquí  y 
colindante con Quilmes, Varela y 
Berazategui, doctor Ariel Saéz de 
Guinoa, afirmó que “esto es algo que 
seguramente será replicado en otros 
hospitales porque los resultados son 
muy valiosos”.
 “Esto surge como parte de un pro-
tocolo de trabajo de lo que se llama 
Cuidados Humanizados. Si uno pien-
sa que parece redundante hablar de 
este tipo de cuidados trabajando en 
un hospital. Pero no es asi. La alta 
tecnología a veces nos lleva a bajar 
un poco los brazos en ese sentido. 
Esto vuelve  a poner en valor la hu-
manización, Es poner a la persona en 
el centro de los cuidados, la atención 
centrada en el paciente. Esto deja de 
ser un slogan para transformarse en 
realidad con el equipo de cuidados 
humanizados”.
 “Dentro de este equipo - detalló el 
doctor Saéz de Guinoa -está este 
protocolo de asistencia a los pa-
cientes internados en el hospital. 
Nosotros estuvimos en la pandemia 
asistiendo a pacientes cuyas familias 
no los podían ver, pacientes que se 
morían solos. Había que cuidarlos a 
ambos... Hoy estamos en una situa-
ción infinitamente mejor gracias a 
las vacunas. Pero en ese momento 
recuerden que cuando un paciente 
necesitaba un respirador tenían altas 
chances de que les fuera mal. Uno de 
nuestros pacientes, que mejoró y al 
que se le pudo sacar el respirador, 
lo primero que pide, después de 70 
días de terapia, es querer ver a su pe-
rrito, su mascota. Alli - se emociona 
- quedamos descolocados. Pudimos 
traerle el perrito, en una condición 
muy precaria porque el terapista te-
nía sus lógicos reparos”.
  Mas tarde el director del hospital se-
ñaló que “las mascotas son mas que 
una compañía, generan emoción. 

Cuando uno llega a su casa lo prime-
ro que hace es saludarlo, hacerle una 
caricia, al perro, al gato. Lo mismo 
hacen ellos con nosotros. Los pri-
meros reportes de Florence Nightin-
gale, una de las fundadoras de la 
enfermería moderna, muestran que 
las mascotas hacían que los paciente 
tuvieran mejor color. Era el siglo 19 
y había menos tecnología. En 1925, 
en una prestigiosa revista científica, 
se publicaron los resultados del tra-
tamiento con este método.”.
 “Nosotros somos pioneros en nues-
tro país, por lo menos en la salud 
pública, con este protocolo de cui-
dados con mascotas -se enorgullece 
el profesional quien agrega que “los 
cuidados pueden ser con las mas-
cotas del paciente o las del hospital. 
Generalmente hablamos de perros 
por la facilidad de la socialización. 
Dentro del protocolo, que es estric-
to, se buscan experiencias previas a 
nivel mundial. Nosotros copiamos y 
tratamos de agregarles valor y trata-
mos de mejorarlos. Esperamos que 
otros nos copien a nosotros.”
 Explica que ahora “hay un equipo 
que se encarga de ver a los pacien-
tes, se controla el estado del perro 
cuidando que esté en perfecto esta-
do. Estos equipo muchas veces son 
multidisplinarios que, además del 
control veterinario, cuida las restric-
ciones existentes como por ejemplo 
aquellos pacientes inmunosuprimi-
dos o recién operados...”.
 El doctor de Guinoa no vacila en 
afirmar que “nosotros tenemos un 
hospital con una infraestructura  
bien mantenida y los patios puestos 
en valor en estos dos últimos años a 
pesar de la pandemia. En ellos tanto 
los pacientes como los trabajadores 
pueden estar en ellos y usarlos. Ten-
demos a hacer en esta época del año 
las visitas al aire libre y eso hace me-
jorar el ambiente porque el ambien-
te hospitalario es especial. Puede ser 
mas frío o mas cálido, pero a nadie 
le gusta estar internado, sobre todo 
en períodos prolongados. El animal 
genera esa compañía, esa emoción. 
Tengan en cuenta que está com-

Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

Docentes, padres de alumnos, cooperativistas, conseje-
ros escolares, además de integrantes del Frente de Edu-
cadores y de la Subsecretaría de Juventudes de la Muni-
cipalidad de Berazategui, llevaron adelante una jornada 
de trabajo en la Primaria N° 40 del barrio Los Ciruelos 
(calle 3 e/ 129 y 129 A). El objetivo fue embellecer la Es-
cuela antes del inicio del ciclo lectivo 2022. El intendente 
municipal, Juan José Mussi, recorrió el establecimiento, 
donde saludó y dialogó con quienes estuvieron a cargo 
de las tareas de pintura y mantenimiento.
“Habíamos gestionado esta jornada de pintura para 
hacerla antes del inicio de clases y aquí estamos: traba-
jando todos juntos para dejar en óptimas condiciones 
este establecimiento educativo, con el Consejo Escolar 
pintando la parte externa y la Cooperadora de la Escuela 
encargándose del interior de las aulas”, comentó la di-
rectora de la Primaria N° 40, Gabriela Lapadú.
En este sentido, la máxima autoridad de este estableci-
miento educativo del barrio Los Ciruelos hizo hincapié 
en la activa participación de los integrantes de la Coo-

peradora escolar. “La formamos en diciembre del año pa-
sado, con padres de todas las aulas, para que ellos mismos 
puedan difundir todo lo que se hace en beneficio del co-
legio y cada vez más vecinos deseen involucrarse”, explicó.
Por otra parte, Lapadú se mostró agradecida con la pre-
sencia de Juan José Mussi. “Hemos contado con la visita 
del Intendente, quien nos trajo de regalo una bandera de 
ceremonia que nos faltaba. Además, recorrió las instala-
ciones para ver qué necesidades teníamos y cómo mar-
chan las obras dentro del establecimiento. Como siempre, 
se mostró muy bien predispuesto y comprometido con la 
escuela pública”, destacó.
Acompañaron al Intendente, la titular de la Secretaría Pri-
vada del Municipio, María Del Carmen Flores; el secretario 
de Cultura y Educación, Federico López; la secretaria de 
Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava; la 
subsecretaria de Juventudes, Jennifer Noro; y el presiden-
te del Consejo Escolar, Fernando Cardozo.
 Este trabajo se repitió en otros establecimientos educati-
vos en días previos al comienzo de las clases.

Escuelas bellas al comienzo de clases

probado que la ansiedad e incluso 
el dolor de un paciente disminuye  
cuando está en contacto con una 
mascota. Y también bajan las dosis 
de medicamentos y esto es impor-
tante porque la menor cantidad de 
medicamentos hace bajar también 
los efectos adversos que puede ha-
ber pese a la buena calidad de los 
mismos”.
  Ya finalizando la entevista, resaltó 
que “asi se va cerrando un círculo 
virtuoso que por suerte en este hos-
pital, pese a ser de altísima compleji-
dad reconocida en este país y aún en 
el exterior, es real”.
  Dijo luego que “estos cambios de-
ben hacerse en forma lenta para que 
todos puedan acomodarse y acom-
pañar”.
Cuando se le preguntó por la reac-
ción de  las familias aseguró que “fue 
maravilloso, porque ellos vieron que 
sus familiares los recibían con una 
cara de menor dolor o una sonrisa... 
eso es maravilloso”.
  Finalmente el director de El Cruce 
destacó que “las autoridades nacio-
nales y provinciales nos han acom-
pañado siempre y eso se vio durante 
la pandemia cuando  habilitaron los 
hospitales modulares y a pesar del 
esfuerzo enorme que hizo todo el 
personal, a nadie le faltó una cama, 
un respirador. Nadie se murió en la 
calle, como ocurria en otros países. Y 
ahora también nos acompañan”.
  No dejó de destacar el trabajo de la 
doctora Beatriz Carballeira, respon-
sable del equipo de cuidados huma-
nizados que está totalmente dedica-
da a esto. Cuidados Humanizados ya 
tiene una estructura formal. Este es 
un programa dentro de la estructu-
ra del hospital y todas esas personas 
que se fueron incorporando conclu-
yó resaltando que “las autoridades 
y el Consejo de Administración, que 
son nuestros jefes, nos apoyan y esto 
es importante porque ellos son ve-
cinos y luchan por el mayor bienes-
tar para todos los que necesitan del 
hospital que ahora está creciendo y 
se están construyendo nuevas insta-
laciones con 68 camas mas”.

El 13 de marzo se inicia otra edición 
del Torneo de futbol infantil Evita

Previo el inicio de una nueva temporada del clásico certamen local de fútbol infantil, la 
Municipalidad de Berazategui -a través de la Secretaría de Desarrollo Social y Comuni-
tario- hizo entrega de subsidios y material deportivo a cada uno de los Clubes que par-
ticipan del Torneo Evita (foto) . El acto, encabezado por el intendente Juan José Mussi, 
tuvo lugar en el Complejo Municipal Los Privilegiados, donde además entregaron 80 
litros de pintura para el Polideportivo N° 3 de Juan María Gutiérrez.
“Para nosotros es una alegría muy grande volver a retomar este contacto con los clu-
bes de barrio, que no aflojaron durante la pandemia y que hoy podemos tener nue-
vamente con este entusiasmo, en vísperas de una nueva edición del Torneo Evita, que 
se inaugurará el 13 de marzo”, expresó Mussi durante el evento. Quiero que sepan que 
siempre van a contar con el apoyo del Municipio”.
“Me enteré que en otros distritos, donde realizan campeonatos semejantes, no pudie-
ron reiniciarlos tras el receso del último año. Es que una vez que los chicos pierden el 
hábito, cuesta muchísimo que vuelvan a retomar el vínculo. Por eso queremos agra-
decerles a los delegados de los clubes, fundamentalmente por el gran esfuerzo que 
hicieron en momentos de inactividad”, subrayó.
La secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava, resaltó el rol tras-
cendental de las entidades barriales que participan del torneo. “En su momento, el 
Municipio creó este hermoso campeonato, que se ha transformado en un verdadero 
espacio de contención y de encuentro para nuestros jóvenes, que compiten cada año 
a través de 58 clubes”, indicó y recordó que el próximo 23 de abril también nacerá la 
versión femenina del tradicional certamen. “Se llamará ‘Evita Capitana’ y se jugará los 
sábados, con la participación de 1800 jugadoras de 7 a 16 años de 30 instituciones”. 
 Además del subsidio, cada uno de los clubes recibió 30 conos tortuga, 25 aros plás-
ticos, 20 pecheras, 6 pelotas, 3 vallas regulables y 2 redes de fútbol. Al Polideportivo 
Municipal N° 3, en tanto, se le hizo entrega de 80 litros de pintura.

DONACIONES PARA CORRIENTES - Voluntarios de El Pato tra-
saladaron las donaciones recibidas al Cuartel de Bomberos de 
General Alvear, Corrientes, y recibieron el agradecimiento de 
la comunidad del lugar. Ampliaremos
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“Me queda cuerda para rato para seguir adelante”
El intendente de Berazategui participó de la apertura del ciclo 2022 en el Concejo Deliberante
 Con la presencia del doctor Juan José 
Mussi, intendente local, el HCD de Be-
razategui dio comienzo al período ordi-
nario de sesiones. Una nutrida guardia 
policial se mantuvo presente en las ad-
yacencias del edificio donde funciona el 
cuerpo legislativo municipal.
 Vecinos del distrito, incluyendo fomen-
tistas, deportistas, empresarios, traba-
jadores, profesionales y gremialistas, 
entre otros grupos, acompañaron al jefe 
comunal y lo ovacionaron en distintos 
momentos de su exposición.
 “No me molesta que digan que soy un 
barón del conurbano, porque tienen que 
saber que fuimos nosotros muchas ve-
ces los que nos cargamos la provincia 
al hombro... que cuando era necesario 
trabajar para mejorar los barrios, no 
me tembló la mano para tomar la pala 
y ponerme a hacer veredas junto a los 
vecinos”.
También hizo referencia a aquellos que 
a nivel local y regional en un determina-
do momento estaban al servicio del go-
bierno nacional de turno y que “entiendo 
que hoy están en contra , pero tienen 
que saber que aquí se hacen cosas bue-
nas también, que no todo es malo”.
 “Yo tengo 81 años -dijo luego con visible 
emoción - pero aún tengo cuerda para 
rato para seguir adelante y al frente del 
municipio”
  La ovación de varios minutos casi lo 
doblega y se veía en sus ojos el agrade-
cimiento a quienes lo aplaudían de pie.
  Mussi también definió su apoyo a Ucra-
nia y repudió la guerra, resaltando que 
“hay una gran cantidad de ucranianos 
en Berazategui”. Asimismo se pronunció 
en favor del acuerdo con el FMI, a pesar 
que es una deuda impagable. 
 En otro momento de su exposición re-
saltó que “a pesar de haber caido mu-
chísimo la recaudación en el distrito, se 
mantuvieron todas las obras y las inver-
siones que estaban proyectadas”.
  Anunció, asimismo, el aumento de los 
sueldos municipales en “un punto por 
encima de la inflación” y recordó que 
“el año pasado se le aumentó un 52% el 
sueldo a los empleados del municipio”.
  Habló detalladamente de cada una de 
las areas de la comuna y destacó la vo-
luntad de la mayoría de los vecinos de 
seguir adelante pese a las dificultades.
  En síntesis Mussi ratificó su forma de 
actuar poniendo la cara ante todos y 
pese a las críticas de algunos sectores.
  LA PERLITA
 La concejal Paterno llegó 40 minutos 
tarde, por algún problema atendible y se 
mantuvo en silencio en su banca.
  DETALLES
 Mussi agradeció el importante acompa-
ñamiento de los Gobiernos Nacional y 
Provincial, así como el de las industrias 
locales. También felicitó al personal de 
salud y educación por su labor y com-
promiso durante la pandemia. “Muchos 
industriales y comerciantes donaron ele-
mentos y les agradezco infinitamente 
en nombre del pueblo de Berazategui”, 
sostuvo . Con relación al tema del agua, 
el Jefe comunal hizo hincapié en todas 
las obras que se vienen desarrollando 
en la ciudad para brindar un mejor ser-
vicio. “Construimos 32 pozos de agua 
nuevos, renovando 6.500 metros de 
cañerías obsoletas en el Centro de Bera-
zategui; reacondicionando las cisternas 
de la Plaza La Paz y Parque Pereyra; 
instalando tableros de telemetría en 30 
pozos; 10 sensores de caudal y presión y 
una nueva planta de bombeo. Sourigues 
y el barrio 6 de Enero ya tienen cloacas. 
Se encuentran en licitación 4 pozos de 
agua y un tanque de altura para el ba-
rrio Néstor Kirchner”, resaltó entre otras 
obras.
“Construimos 23 corredores escolares 
seguros con iluminación led, domos y 
cámaras en distintos barrios de Bera-
zategui; también colocamos luminarias 
led en avenidas, plazas y Polideportivos; 
realizamos 170 obras en Escuelas jun-
to al Consejo Escolar (HCE); y estamos 
construyendo 4 establecimientos nue-
vos” 
Y prosiguió: “Estamos poniendo en con-
diciones el futuro Centro de Formación 
Laboral en La Serranita, con una inver-
sión de 20 millones de pesos; mejora-
mos caminos rurales de El Pato y Pere-
yra en 10 Kilómetros, por una inversión 
de 20 millones de pesos; impulsamos 

un Parque Industrial Tecnológico, ya en 
desarrollo, algo importantísimo para el 
futuro de nuestra ciudad y tenemos un 
nuevo régimen de promoción industrial 
por el que se otorgan más beneficios 
especialmente para los que tomen per-
sonal femenino”.
  Además, Juan José Mussi recordó: 
“Compramos 55 patrulleros y 15 mo-
tos para la Policía; 14 camiones com-
pactadores; 5 retropalas; 6 camiones 
volcadores y 6 generadores eléctricos; 
y estamos construyendo una estación 
municipal de carga de líquidos combus-
tibles destinada a nuestra flota vehicu-
lar, que generará un ahorro del 15%”.
También, el Intendente resaltó otro eje 
de la gestión: “Sostenemos 28 discipli-
nas deportivas y este año se iniciará 
un torneo de fútbol femenino que va a 
llevar el nombre de Evita Capitana, con 
1.800 inscriptos”. Durante su discurso, 
Mussi indagó si estaba mal lo que se 
había hecho en materia deportiva, y se 
preguntó: “¿Está mal que pongamos en 
valor la pileta de natación de Maltería, 
con una inversión de 36 millones de pe-
sos? ”.
El Intendente destacó que el Municipio 
cuenta con espacios de producción, 
como una bloquera (que confeccionó 
30 mil bloques y 17 mil ladrillos); una 
carpintería (que realizó 524 muebles); y 
un taller de costura (que elaboró 65.328 
prendas).
Durante su discurso, el Jefe comunal re-
cordó que el Municipio cuenta con “44 
Ecopuntos del Programa Berazategui 
Recicla y que este año se sumarán 3. 
Gracias a estos espacios de reciclado, 
durante 2021 logramos reducir 3.700 
toneladas de residuos del total que lle-
vamos a la CEAMSE”.
Y en cuanto a la gestión cultural, afirmó: 
“Se inauguró el Complejo La Humanita-
ria en Hudson, algo que nuestro pueblo 
valora muchísimo; se está ampliando El 
Patio, se recuperó La Casona de la Esta-
ción de Ranelagh; se inauguró el Com-
plejo Cultural La Calle para los jóvenes 
y se remodeló el Complejo Cultural Ri-
golleau. Además, se está construyendo 
el Centro Cívico, Cultural y Recreativo en 
Gutiérrez; seguiremos con el Programa 
Municipal de Alfabetización y este año 
-manifestó con entusiasmo- volveremos 
a la Feria Nacional Berazategui Artesa-
nías, a la del Libro, a la MAE, al Bera 
Rock y demás eventos”.
En materia de Salud, el Intendente be-
razateguense destacó las acciones de 
los Centros especializados. En el Cen-
tro Odontológico municipal y espacios 
periféricos se brindaron 80 mil pres-
taciones; se efectuaron 6 mil cirugías 
simples y 397 de alta complejidad. En 
tanto, en el Centro Oftalmológico San 
Camilo se hicieron 714 cirugías de ca-
taratas; 457 cirugías de retina; 178 ciru-
gías menores y 2 trasplantes de córnea, 
que desde 2008 hasta hoy suman 40. 
También resaltó la labor de la Clínica Ve-
terinaria Municipal, donde se realizaron 
7.525 castraciones; se aplicaron 22 mil 
vacunas y se lograron 125 adopciones; 
así como la ardua tarea del Centro In-
tegral de Prevención y Asistencia a las 
Violencias (CIPAV), que hizo posible la 
instalación de 760 botones antipánico. 
Y subrayó: “189 embarazadas con VIH, 
tratadas en nuestro Centro N° 8, tuvie-
ron 189 hijos sanos”.
En Berazategui “le seguiremos dicien-
do No a los asentamientos”, exclamó. 
En materia habitacional, el intendente 
Mussi recordó que no permitirá tomas 
de tierras públicas ni privadas, y seña-
ló: “Entregamos subsidios para mejorar 
viviendas y tenemos en marcha la entre-
ga de créditos a 30 años para construir-
las y que tengan su techo propio”.
Respecto a las obras, prosiguió: “La Na-
ción financió la pavimentación de la ave-
nida 21, de la 359, de Camino General 
Belgrano -que se inicia ahora próxima-
mente-, la avenida Los Ombúes en su 
totalidad y la calle 22, entre otras. El Go-
bierno nacional invierte en Berazategui 
porque sabe que aquí se hacen cosas 
y se hacen bien. El Gobierno de la Pro-
vincia financió la repavimentación de la 
avenida Milazzo y de Sabin; de la calle 
39 y la 413 de Gutiérrez, así como tam-
bién 5 desagües pluviales. Lo queremos 
agradecer”. En tanto, anunció que “para 
2022 tenemos programada, con el Go-

bierno bonaerense, la pavimentación de 
la calle 27 e/ 131 y Av. Dardo Rocha; de 
la 18 e/ Av. Vergara y Av. Dardo Rocha; 
de la calle 635 e/ 531 y 534 -El Pato-; 
y de la 163, en Pueblo Nuevo. También 
iniciaremos la construcción del Centro 
Cívico en El Pato”.
Por otra parte, recordó que durante la 
pandemia -con fondos municipales- “se 
hicieron 20 plazas nuevas, repavimen-
tamos Bustillo en su totalidad; y calles 
en Villa Mitre y el barrio Jacarandá”.  
En cuanto a aspectos de la gestión 
que destacan al distrito, el Intendente 
describió: “No renovaremos contratos 
a trabajadores municipales que no de-
muestren apego a la cultura del traba-
jo, compromiso y cumplimiento en la 
tarea de atender bien los problemas de 
los vecinos. Aquí se pagan los salarios y 
aguinaldos en término, este es un Mu-
nicipio desendeudado que aumentó los 
salarios en un 1% por arriba de la infla-
ción (52% de aumento en los salarios en 
todos los niveles) y en el año en curso 
será lo mismo. Se aumentará el sueldo 
de los trabajadores municipales un pun-
to por arriba de la inflación”.

A continuación, Mussi declaró: “Quiero 
que sepan que Berazategui apoya el 
acuerdo con el Fondo Monetario Inter-
nacional, aunque consideramos que es 
una deuda infame, pero entendemos 
que no había otra alternativa”. Y en ese 
sentido, el Intendente afirmó que quie-

re que la justicia investigue cómo fue la 
toma de la deuda.
Y expresó con firmeza: “No estamos de 
acuerdo con ninguna guerra, nunca lo 
aceptaría como médico o Intendente 
municipal; no estamos de acuerdo con 
la invasión rusa a Ucrania. Sí tengo que 
decir que me pareció correcta la posi-
ción de la OTAN, pero cuánto nos hubie-
ra gustado que tomaran esa posición 
cuando los ingleses invadieron nuestras 
Malvinas”. Asimismo, sumó: “Quiero 
que sepan que Berazategui envió víve-
res y elementos a Corrientes, solidari-
zándonos con los correntinos”.
 
Finalmente, el Jefe comunal agradeció 
a todos aquellos que conforman el Con-
cejo Deliberante local y convocó al diálo-

go. “Con discrepancias casi siempre ló-
gicas, hemos llegado: Berazategui está 
en pie. Pero nos necesita a todos y yo no 
quiero que aquí seamos un espejo de lo 
que sucede en otros niveles de la políti-
ca, con esa confrontación, esa grieta y 
ese ‘todo está mal’ que no puede seguir. 
Llamo a todos a la reflexión; seguramen-
te todo esto que les acabo de enumerar 
está bien, pero para muchos debe estar 
mal. Y, por ahí, para algunos estará bien 
que nos hayan espiado, pero creo que 
para la inmensa mayoría está mal. Lo 
único que les pido es que saltemos el 
charco que nos separa con todos aque-
llos que tienen buenas intenciones. ¿O 
algún berazateguense puede pensar 
que a mis 81 años vengo con malas in-
tenciones a gobernar este pueblo?”
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Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

Con vistas al futuro Centro de Formación e Innovación Productiva Muni-
cipal (CEFIP), que en pocos meses comenzará a funcionar en Berazategui, 
el intendente Juan José Mussi firmó convenios con el rector de la Univer-
sidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), Dr. Arnaldo Medina, por los cua-
les se implementarán -de manera articulada- capacitaciones tecnológicas 
orientadas a las Pymes. En el mismo acto, la subsecretaria de Economía del 
Conocimiento, María Apólito, formalizó un aporte de dinero -del Programa 
Nodos de la Economía del Conocimiento- destinado a la adecuación edili-
cia y equipamiento del nuevo Centro Educativo.
En el encuentro, Mussi destacó: “La Subsecretaria y el Rector vienen a ge-
nerar un hecho importantísimo en Berazategui. La compañera María Apó-
lito nos acerca el modelo y la voluntad de reproducirlo. Queremos generar 
mano de obra calificada. Los ciudadanos trabajan y deben capacitarse 
para seguir haciéndolo. Nuestras Pymes me hacen sentir orgulloso, así 
como la UNAJ y este Gobierno nacional. Detrás de este convenio que he-
mos firmado hay un gran apoyo que estamos recibiendo y fervientemente 
acompañaremos este proyecto, trabajando junto al sector industrial de 
Berazategui. Nos sentimos identificados y apoyados, muy agradecidos y 
contentos”.
“Es un placer estar en este tipo de actividades donde confluyen la Uni-
versidad, el territorio -en este caso de Berazategui- y las políticas públicas 
nacionales”, expresó Apólito. “El Programa Nodos no tiene sentido si no 
tenemos detrás una vinculación virtuosa como la que vemos entre la UNAJ 
y el Municipio de Berazategui. Felicito al intendente Mussi, al rector Dr. Ar-
naldo Medina; y al equipo de ambas instituciones por su trabajo. Para que 
exista una política de Economía del Conocimiento como la que hoy esta-
mos llevando adelante, necesitamos decisión política y esa es la que ha 
tomado nuestro Presidente, el ministro Matías Kulfas y el secretario Ariel 
Schale, una estrategia concreta”.
Asimismo, subrayó: “Incorporar digitalización, innovación, nanotecnolo-
gía, robótica o automación no es un mundo alejado de las Pymes. Que-
remos acercar esas tecnologías al entramado de todos los sectores pro-
ductivos para mejorar sus procesos y aumentar su competitividad. Para 
ello también necesitamos Universidades fuertes. Queremos un modelo 
de país basado en una industria nacional, en la innovación; con trabajo y 
educación gratuita y pública. Para ello necesitamos capacitar más recursos 
humanos. Aquí, en Berazategui, están representando ese modelo virtuoso 
que queremos para Argentina”.
El Dr. Medina comentó: “Es una alegría acompañar una vez más al Muni-
cipio de Berazategui mediante la Universidad Nacional Arturo Jauretche. 
Agradezco el trabajo de los equipos de ambas partes. Hemos creado un 
Centro de Oficios en red con el nuevo CEFIP de Berazategui. Esto tendrá 
continuidad gracias al gran apoyo del Gobierno nacional y del Ministerio 
de Desarrollo Productivo, gracias a sus infinitas acciones dirigidas a empre-
sas e industrias y a la posibilidad que nos da de colaborar con las Pymes 
del territorio”.
El CEFIP se encuentra en el barrio La Serranita (calle 27 y 131) y fue visitado 
por los funcionarios. Su construcción avanzó en un 60% y ofrecerá, a partir 
de los convenios firmados y en el corto plazo, una oferta educativa varia-
da y a la altura de las necesidades de las Pymes. Este Centro brindará he-
rramientas, capacitaciones e innovación para generar empleo de calidad. 
El secretario de Trabajo municipal, Juan Manuel Parra, afirmó al respecto: 
“Desde la Secretaría apoyamos las políticas industriales gestionadas por 
el intendente Juan José Mussi y, en ese contexto, el CEFIP complementará 
la plataforma educativa que el Municipio implementa con el objetivo de 
generar trabajo para la comunidad”

Centro de Innovación Productiva

Como gran cierre de la primera Feria del Libro orienta-
da a las juventudes, Miss Bolivia y Martina Cruz dieron 
una charla donde compartieron algunas lecturas de sus 
libros y analizaron la poderosa experiencia de la poesía. 
El evento, desplegado en el Complejo Cultural La Calle, 
también contó con la participación de productores cul-
turales, editoriales independientes y librerías locales, 
además de la realización de talleres y diferentes expo-
siciones.
La Municipalidad de Berazategui, presentó un nuevo 
formato de la Feria del Libro, en este caso orientada a 
los más jóvenes. “Esto es como una pequeña previa de 
nuestra tradicional LibrArte. Tuvimos más de 21 edito-
riales y productores culturales; y contamos con la pre-
sencia de artistas invitados, como Miss Bolivia y Martina 
Cruz”, expresó Camila López, directora de Territorio y 
Políticas Culturales de la Secretaría de Cultura 
Asimismo, agregó: “Hubo mucha gente participando 
durante toda la jornada, que también va conociendo 
este lugar con su nueva identidad y se va apropiando 
del espacio. Además, dentro de la Feria se realizaron dos 
talleres: uno de Arte Urbano, sobre una técnica que se 
llama paste up, donde se intervienen superficies con pa-
pel, pegamento y distintas frases; y uno sobre construc-
ción de fanzine (pequeños libritos) que llevó adelante el 

Laboratorio de Artes Gráficas de la Secretaría de Cultura y 
Educación municipal”.
Para el cierre de la noche, los presentes disfrutaron de la 
exposición Power Poesía, a cargo de Miss Bolivia y Mar-
tina Cruz. Al respecto, María Paz Ferreira -más conocida 
como Miss Bolivia- sostuvo: “Hicimos un diálogo, una 
contrapuesta de nuestros dos últimos libros: Infierno (de 
su autoría) y Manos como Nubes (de Martina Cruz). Fue 
una charla muy genuina, espontánea, ya que no tuvimos 
un moderador entre nosotras. Esta es la segunda vez que 
vengo a Berazategui con una propuesta cultural y siempre 
es un placer”.
Por su parte, la joven poeta y guionista oriunda de Temper-
ley, Martina Cruz, afirmó: “Sentimos que la gente disfrutó 
mucho la charla y agradecemos que nos hayan invitado 
a ser parte de esta propuesta. Nosotros -como jóvenes- 
necesitamos y queremos que los Municipios nos den la 
oportunidad de contar con estos lugares para generar 
arte. Realmente es un gol que exista un espacio destinado 
a la juventud en Berazategui y que le den visibilidad a los 
libros para que estén al alcance de los vecinos y vecinas”.
La feria La Calle de los Libros, además de contar con stands 
de editoriales y librerías locales, tuvo la participación de 
productores de la Tienda Regalá Cultura y se realizó bajo 
estrictos protocolos sanitarios. 

Feria del Libro para las juventudes con marcado éxito

La crisis bélica en la zona ruso-ucra-
niana y la continuidad de los efectos 
de la pandemia pusieron enalerta a 
las Pymes industriales argentinas, 
que deberán enfrentar la inflación 
local sumada a la variaciónde pre-
cios constantes que se verificaron 
en los últimos meses y que podrían 
continuar a nivel mundial.Así surgió 
del 10º informe del Observatorio IPA 
que presentó esta tarde en una con-
ferencia de prensa.
El presidente de Industriales Pymes 
Argentinos (IPA), Daniel Rosato, afir-
mó que las pymes están “enalerta 

por los efectos de la pandemia y de 
la guerra entre Rusia y Ucrania para 
ver cómo repercuten losincrementos 
mundiales que afectan a la inflación 
local”, y destacó que el informe técni-
co delObservatorio IPA genera “pre-
visibilidad” a las Pymes “al momento 
de elaborar un producto que seven-
de en pesos, pero que está condicio-
nado por el dólar”.
Rosato reclamó la firma del acuerdo 
con el Fondo Monetario Internacio-
nal (FMI) para poder lograr lareinser-
ción de la Argentina en los mercados 
mundiales y lograr el financiamiento 

para las inversioneslocales. Aunque 
también se destacó que las condi-
ciones del primer entendimiento por 
la refinanciaciónde la deuda externa 
contienen ajuste de la política fiscal y 
monetaria que podría generar subas 
en latasa de interés local.
“Solicitan ser más precavidos con el 
gasto público y esperan un aumen-
to de las tasas de interés. Pero sibien 
ello puede ocasionar una retracción 
de la demanda, la inflación de costos 
permanece y lo que máspreocupa 
es el efecto que pude tener en la 
economía global dicho aumento de 

tasas de interés, dado elenorme en-
deudamiento de todos los países del 
globo”, sostuvo el informe.
Según el Observatorio IPA en tér-
minos mundiales, “las proyecciones 
para el 2022 hablan de uncrecimien-
to, aunque más tenue que en 2021, 
valores que a la vez no sólo ya han 
sido revisados a la bajadurante ene-
ro de 2022, sino que, muy probable-
mente, tengan una nueva revisión a 
la baja”.
Esta situación estuvo acompañada 
por “los desacoples entre oferta y de-
manda global de bienes yservicios”, 
y que “han impactado en los niveles 
de inflación”. “La inflación se ha vuel-
to unos de losproblemas más preo-
cupantes para la economía mundial”, 
sostuvo el informe
El beneficio del aumento del precio 
de los commodities “ha sido tal que, 
incluso en los países queproducen y 
exportan dichas materias primas, les 

ha sido más un castigo para su po-
blación en términosde la elevación 
de los valores de la canasta básica 
que los beneficios que le pudieron 
haber reportado exportaciones cre-
cientes, principalmente por efecto 
precio”.

En este contexto, las Pymes mostra-
ron “preocupación” por el costo de 
la energía, que en un año creciómás 
del 77% a nivel mundial, sumado a la 
crisis de los contenedores que gene-
ró problemas en lossuministros.
“Es importante que el presidente 
Alberto Fernández haya dicho en 
el Congreso que no habrá tarifazo-
sen la energía, porque es uno de los 
componentes más importantes para 
la producción nacional y suaumento 
racional ayudará a contener la infla-
ción local, que estará muy afectada 
por los precios internacionales, dijo 
Rosato 

Las Pymes ante el conflicto bélico en desarrollo

Siguen ofertas en Mercado Vecino 
La Municipalidad de Berazategui seguirá realizando en marzo su feria itine-
rante, económica y saludable Mercado Vecino, con productos de excelente 
calidad y a muy buenos precios. Algunos de ellos son carne, pescado, po-
llo, lácteos, huevos, frutas y verduras frescas, además de plantas y flores. La 
iniciativa, organizada por la Secretaría de Trabajo del Municipio, se realiza 
todos los lunes en la Plaza Rigolleau (Av. 14 y Lisandro de la Torre), de 8.00 a 
13.00. El resto de las jornadas programadas se desarrollarán de 8.30 a 12.30 
en diferentes  barrios y localidades En todas las ediciones de Mercado Veci-
no se controlan las medidas sanitarias, como el distanciamiento social, las 
pautas de higiene y el uso de barbijo. Las jornadas pueden suspenderse en 
caso de lluvia.
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

Avanzan obras en escuelas y eso puede ampliar la matrícula
Junto a docentes y consejeros esco-
lares, el intendente Juan José Mussi 
recorrió cada uno de los espacios 
refaccionados y aquellos en cons-
trucción de la Escuela Primaria N° 6 
“Nuestra Señora de la Merced”, de 
Ranelagh (calle 304 e/ 364 y 365).
Realizadas a través del Programa de 
Emergencia Educativa (PEED), las 
obras consisten en la construcción 
de la biblioteca, Dirección y depen-
dencias administrativas; además de 
la refacción integral de los sanitarios, 
cielorrasos, pisos y contrapisos.
“Junto al Intendente hemos recorri-
do las obras y mejoras que se están 
desarrollando en la Primaria N° 6 de 
Ranelagh, una escuela que ya tiene 
muchos años y que seguramente es 
una de las más antiguas de Beraza-
tegui. Por eso consideramos que era 
una necesidad poner en valor este 
establecimiento educativo. Además, 
en nuestra última visita a la institu-
ción notamos algunas necesidades, 
que ahora se van a estar resolviendo 
mediante estos trabajos”, comentó 
Federico López, secretario de Cultura 
y Educación local.
 Fernando Cardozo, presidente del 
Consejo Escolar local, manifestó: “Es-
tamos muy contentos con el perma-
nente acompañamiento del Inten-

dente de Berazategui. En este caso, 
se trata de una obra bastante im-
portante, ya que se están renovan-
do todos los pisos de la Escuela, el 
sector administrativo, la biblioteca, 
la Dirección, los baños y el espacio 
para el equipo de Orientación Esco-
lar. Nos sentimos sumamente felices 
por toda la inversión que vemos en 
educación y por el gran apoyo del 
Municipio, con el que el venimos tra-
bajando mancomunadamente”.
La vicedirectora del establecimiento 
educativo de Ranelagh, Elcira Villa-
nueva, indicó: “Esta obra era muy ne-
cesaria tanto para los alumnos como 
para la comunidad educativa, para 
poder desarrollar nuestras tareas en 
un espacio acorde a las necesidades, 
ya que contamos con una jornada 
completa de 8.00 a 16.00, con orien-
tación en Arte. Estoy muy agradeci-
da con la obra que se está realizando 
en nuestra institución, que va a que-
dar hermosa”.
EN LA PRIMARIA N° 55
 Y SECUNDARIA N° 56
Juan José Mussi, recorrió también 
las obras de infraestructura de las 
Escuelas Primaria N° 55 y Secundaria 
N° 56, junto a docentes, integrantes 
del Honorable Consejo Escolar (HCE) 
y funcionarios municipales.

El intendente Juan José Mussi 
entregó a 11 familias del distrito 
un subsidio para construir y rea-
lizar arreglos en sus hogares, en 
el marco del Programa Mejoras 
Habitacionales del Ministerio de 
Desarrollo de la Comunidad de la 
provincia de Buenos Aires. Fueron 
gestionados por los beneficiarios 
en la Agencia de Tierras y Hábitat 
de la Municipalidad 

Mussi expresó: “Nos pone con-
tentos hacer personalmente estas 
entregas de subsidios porque, si 
bien cuando uno mira los números 
parece algo no tan importante, sí 
lo es para quien los recibe. Ha-
cemos la gestión necesaria para 
que la gente mejore su casa. Y 
con ese dinero hacen milagros, 

mejoran su calidad de vida, tie-
nen la posibilidad de vivir mejor 
con sus familias. Mediante este 
subsidio pueden hacer su baño, 
arreglar goteras, colocar puertas, 
impermeabilizar techos, ampliar 
habitaciones, terminar la cocina y 
el comedor, y hacer mejoras ge-
nerales. Este es un primer empuje 
y después -si hacen estas cosas- 
podrán acceder a un crédito ma-
yor para seguir, a pagar según el 
sueldo que perciba”.

Y agregó: “El equipo de la Agencia 
de Tierras y Hábitat los acompa-
ñan en el trámite y hoy les pode-
mos entregar esta ayuda. A veces 
hasta los mismos vecinos o fami-
liares trabajan en estas obras y los 
resultados son muy lindos, gracias 

a la solidaridad.”.
La titular de la Agencia de Tierras 
y Hábitat municipal, Lucía Vega, 
señaló: “Compartimos una entre-
ga muy emotiva de cheques a 11 
familias de distintos barrios de Be-
razategui. Muy conmovedora, so-
bre todo, porque el Intendente co-
noce las situaciones particulares 
de estas familias, muy humildes 
y numerosas. Todos tienen inte-
grantes trabajando y reciben este 
subsidio en una primera etapa, 
que si es bien invertido da lugar a 
una segunda etapa, que consta de 
un crédito.

 Desde el inicio del Programa en 
2021 hasta hoy, 131 familias han 
recibido este subsidio y continua-
remos entregándolos”.

Nuevas  familias recibieron ayuda

Vista de los trabajos que se desarrollan en la escuela 6
En ambos espacios se está realizan-
do la refacción integral de los sani-
tarios. En la Primaria, que tiene una 
matrícula de 471 alumnos, se cons-
truyó un aula y se instalaron 4 aires 
acondicionados. Además, se colo-
caron calefactores y protecciones 
metálicas, y se conectó el servicio de 
gas. En tanto, en la Secundaria -a la 
que acuden unos 384 alumnos- se 
refaccionaron cubiertas y cielorra-
sos. Actualmente, además, se está 
construyendo un aula y su respecti-
vo acceso.

El secretario de Cultura y Educación 
de la Municipalidad de Berazategui, 
Federico López, hizo hincapié en que 
“estas obras se suman a las más de 
35 en ejecución en todo el distrito. 
Es una decisión muy fuerte del In-
tendente que la educación sea una 
prioridad. Claramente, la inversión 
en infraestructura tiene un impacto 
principalmente pedagógico y positi-
vo en el aspecto sanitario”, destacó.
El presidente del HCE, Fernando 
Cardozo, comentó: “Los trabajos de 
refacción y ampliación de estos esta-

blecimientos de Gutiérrez posibilita-
rán que en cada institución puedan 
ingresar 60 estudiantes más, y esto 
responde al crecimiento de la ma-
trícula”. Y detalló: “Las obras en los 
baños son financiadas a través del 
Programa de Emergencia Educativa 
(PEED) y la ampliación de la Secun-
daria se realiza mediante el Fondo 
Educativo del Municipio”.
Por su parte, la directora de la Prima-
ria N° 55, Mónica Coronel, expresó: 
“Para nosotros es un placer contar 
con la visita del intendente Juan José 
Mussi, a quien agradecemos infinita-
mente. Esta Escuela tiene 25 años y 
puedo asegurar que -desde el inicio- 
él siempre estuvo presente, dando 
respuesta con acciones concretas. 
Hay un compromiso activo y real. Por 
eso nos llena de gratificación y orgu-
llo pertenecer a este distrito”.
También participaron de la visita, 
la secretaria de Desarrollo Social y 
Comunitario, María Laura Lacava; la 
titular de la Secretaría Privada, María 
Del Carmen Flores; el subsecretario 
de Obras Públicas, Cristian Ribeyrol; 
el arquitecto de la Secretaría de 
Obras Públicas, Alejandro Quiñones; 
e integrantes del Honorable Consejo 
Escolar y del cuerpo docente, ade-
más del referente  Esteban Ayala

Los vecinos sean unidos...
Con el objetivo de realizar mejoras en el Centro de Jubilados Primavera (calle 116 e/ 18 
y 19), integrantes de la Subsecretaría de Juventudes y otras áreas municipales llevaron 
adelante una jornada de limpieza y pintura en la institución. El intendente, Juan José 
Mussi, visitó la entidad y conversó con la nueva Comisión directiva sobre las acciones 
que se están tomando para recuperar este espacio destinado a la tercera edad.
El Centro de Jubilados Primavera reabrió sus puertas tras permanecer sin actividades 
durante casi 2 años. Mabel Omelczuk -su presidenta- afirmó: “Estamos trabajando mu-
cho para recuperar este lugar que, lamentablemente, se deterioró mientras estuvo 
cerrado. La verdad es que hay mucho para hacer, pero estamos muy expectantes para 
que el Centro salga adelante. Todos los abuelos y abuelas queremos volver a recuperar 
actividades, traer más servicios y que podamos disfrutar nuevamente este espacio”.
Mussi recorrió el establecimiento y conversó con los presentes, a quienes les dijo: “Lo 
más importante de todo es que se haya reabierto este Centro, dolía muchísimo verlo 
cerrado. Hay que hacer todo lo posible por sostenerlo, entre todos lo vamos a poner 
lindo. Les agradezco a los chicos y chicas que colaboraron en esta jornada; es muy 
lindo que los jóvenes acompañen a los abuelos y abuelas de esta forma. Esto es como 
volver a empezar, pero confío que no van a aflojar y que van a lograr que esta institu-
ción vuelva a ser lo que era”.
Jennifer Noro -a cargo de la Subsecretaría de Juventudes-, sostuvo: “Hace algunos días 
estuvimos colaborando con las escuelas y ahora nos tocó estar acá. Tenemos jóvenes 
muy comprometidos, por eso nos sumamos con tareas de limpieza”.
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Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

Noche de las vacunas con 1000 inoculados

El intendente municipal y Presidente del 
PJ local, Juan José Mussi; y la directora 
ejecutiva del Instituto Nacional de Servi-
cios Sociales para Jubilados y Pensiona-
dos (PAMI), Luana Volnovich, encabeza-
ron en Berazategui un acto en homenaje 
a la figura del ex presidente de la Nación, 
Néstor Carlos Kirchner (1950-2010), con 
motivo del 72° aniversario de su natalicio. 
La ceremonia, organizada por el Ateneo 
Cristina Conducción,  contó con la partici-
pación de militantes de este espacio po-
lítico, compañeras y compañeros del PJ, 
concejales y referentes del barrio Federal 
Néstor Kirchner de El Pato, entre otros.
“A Néstor lo conocí en la Casa de Santa 
Cruz, cuando vino para ser candidato 
a Presidente. En ese momento solo lo 
conocía un 5% de la población. Ya para 
entonces me pareció un dirigente impor-
tante. Luego, lo vi como un presidente 
muy valioso para nuestro país, que logró 
cambiar muchísimas cosas; y, finalmente, 
como un conductor”, expresó Mussi.
  
A continuación, el Intendente berazate-
guense resaltó: “El día que nos dejó fui 
a la plaza y vi mucha gente llorando, era 
impresionante la cantidad de chicos que 
había. Por eso, no tengo dudas de que la 
historia lo va a juzgar como un gran líder 

político. Como sucedió con (Juan Do-
mingo) Perón, quien en febrero de 1946 
ganaba su primera elección presidencial 
y transformó la realidad de la Argentina”.

Por su parte, Luana Volnovich consideró 
que “en el contexto internacional actual, 
con un mundo tan incierto, resulta suma-
mente importante hacerle este homena-
je a Néstor, de quien siempre intentamos 
aprender”. En este sentido, reflexionó: 
“Una de las cosas que recordaba en este 

día tan especial es que cuando él asumió 
la presidencia, lo hizo con solo el 22% 
de los votos. Sin embargo, eso no le im-
pidió dar las peleas más difíciles, incluso 
hasta aquellas que parecían imposibles. 
Nunca tuvo una correlación de fuerzas 
favorable. Pero tensionó, forzó, confió en 
la gente y, paso a paso, fue construyendo 
esa fuerza necesaria como para dar todas 
esas luchas. Creo que ese es el gran lega-
do que nos ha dejado y que, como mili-
tantes, debemos llevarnos”.

Recordaron a Kirchner en su fecha de cumpleaños

La Noche de las Vacunas 2 -que se 
desarrolló en gran parte del territo-
rio bonaerense- tuvo una gran con-
vocatoria en Berazategui. Más de 
1000 vecinos y vecinas se acercaron 
a recibir su primera dosis o comple-
tar el esquema contra el COVID-19. 

La jornada nocturna tuvo sus sedes 
locales en el Centro de Actividades 
Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18); y 
en PAMI de la zona céntrica (Lisandro 
de la Torre e/ 12 y 13). Estuvo organi-
zada por el Gobierno de la provincia 
de Buenos Aires, con la colaboración 
del Municipio;  y contó con la visita 
del intendente, Juan José Mussi.

“Esta es una noche de alegría”, expre-
só Mussi y agregó, dirigiéndose a los 
presentes en el Centro De Vicenzo: 
“Estamos saliendo de un momento 
muy difícil y ustedes irradian esta 
alegría contagiosa que no creo que 
se dé en muchos lugares”.

Por su parte, Ana Vallejos, coordina-
dora de la Posta sanitaria del Cen-
tro De Vicenzo, manifestó: “Este fue 
un encuentro esperado, una noche 
de Carnaval; y el vacunatorio está a 
tono con esta festividad tradicional. 
Vino muchísima gente y la jornada 
estuvo coronada con la visita del In-
tendente y demás autoridades. El Dr. 
Mussi siempre nos acompaña y asis-
te junto al Dr. Pablo Costa, secretario 
de Salud del Municipio. Estamos fe-
lices de haber administrado tantas 
vacunas en esta noche tan especial”. 
En ese espacio, se aplicaron 620 do-
sis, mientras que en la sede de Pami 
Centro, 453.

Acompañaron al Intendente en su 
recorrida el secretario de Salud Pú-
blica e Higiene, Dr. Pablo Costa; la 
titular de la Secretaría Privada, Ma-
ría Del Carmen Flores; la titular de 
la Agencia de Tierras y Hábitat mu-
nicipal, Lucía Vega; el secretario de 

Cultura y Educación, Federico López; 
además de funcionarios y concejales.

Para más información sobre la cam-
paña de vacunación, las y los inte-
resados pueden ingresar en www.
vacunatepba.gba.gob.ar.

 En general los vecinos de Berazate-
gui y otros distritos que concurrieron 
a las postas, manifestaron su apro-
bacion por este tipo de iniciativas y 
propusieron que también se hicieran 
los domingos todo el día.
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El Gobierno de la Provincia Buenos Aires creó el primer Banco de Prótesis y 
Órtesis que funciona en hospitales públicos bonaerenses para pacientes que ne-
cesitan de estos elementos puedan acceder de manera ágil y gratuita, gracias a la 
cobertura pública sanitaria. El Ministerio de Salud lleva invertidos 721.353.000 
de pesos para su puesta en funcionamiento en hospitales provinciales y muni-
cipales.
Dentro de la inversión total realizada hasta el momento, se incluyen 563 próte-
sis para cirugías por 225.000.000 de pesos y 70 bancos hospitalarios por otros 
496.353.000 de pesos que, garantizan el stock de urgencia para hospitales y la 
respuesta a la demanda del sistema público para intervenciones de pacientes 
con cobertura pública, desde noviembre del año pasado.
La subsecretaría Técnica, Administrativa y Legal, Victoria Anadón, dijo que 
el flamante Banco de Prótesis y Órtesis “evita que cada paciente o familia que 
necesite una prótesis tenga que hacer la gestión desde el hospital o la Región 
Sanitaria, cuando son hospitales municipales”. De este modo, dijo, “se evitan 
demoras innecesarias y que los pacientes tengas que costearlo por sí mismo”.
Y agregó que, de esta manera, “se logra comprar más rápido y ordenado, y de 
contar, con bancos físicos en los hospitales más grandes con las prótesis que 
más se usan y necesitan en el sistema de salud”.El director provincial de Hos-
pitales, Juan Riera, detalló que el Banco “viene a saldar la enorme deuda que 
tenía el Gobierno provincial con las personas que, producto de una situación 
de salud, requerían prótesis, implantes y órtesis para poder recuperar su estado 
de salud”.Y dijo: “se garantiza el acceso de todos y todas las bonaerenses a ese 
elemento esencial. ”.
EVITAN QUE QUEDE PARAPLÉJICO
Fabián tiene 35 años y el 31 de diciembre cayó de cabeza a una pileta con poca 
profundidad, lo que le fracturó en dos partes la columna cervical. El accidente 
pudo dejarlo parapléjico. Lo derivaron desde el hospital municipal de Luján 
al hospital provincial “Vicente López y Planes”, de General Rodríguez, donde 
evaluaron el caso y se realizó una extracción cervical cerrada, para reducir la 
fractura.
A través del Banco de Prótesis y Órtesis en menos de dos semanas se consi-
guieron las placas y tornillos para realizar la cirugía denominada “Artroesis 360 
grados”, indicada en casos de inestabilidad de la columna y síntomas neuroló-
gicos en las piernas.
Gracias a la rápida provisión del Banco de Prótesis y la exitosa cirugía del ser-
vicio de Neurocirugía, Fabián pudo volver a caminar y el 27 de enero, fue dado 
de alta. La operación estuvo a cargo del jefe del Servicio, Roberto Arturo Moya 
y el neurocirujano Francisco Vargas.

Funciona el Banco de Prótesis

Se recuperaron 28 pozos de agua inactivos
Otros 5 están en obras de reparación.Se intenta eliminar los problemas de abastecimiento
 La Municipalidad de Berazategui, a través de la Dirección de Servicios Sa-
nitarios -dependiente de la Secretaría de Servicios Públicos-, avanza en la 
recuperación de pozos de extracción del acueducto de El Pato, con el fin de 
mejorar el servicio de abastecimiento de agua potable.
Mediante estos trabajos impulsados por el intendente Juan José Mussi, ya 
lograron ponerse en funcionamiento unos 28 pozos de extracción en distin-
tos puntos de la ciudad, mientras que otros 5 se encuentran en obras. Estas 
tareas se realizan con financiamiento de los gobiernos nacional, provincial y 
municipal.

POZOS TERMINADOS
- Barrio Santa Rita: calle 355 y 302.
- Ranelagh: calle 360 y Av. Luis Agote.
- Barrios Primavera y CGT: calle 119 y 16.
- Barrio San Juan: calle 122 y 19.
- Barrio Güemes: calle 110 y 8.
- Barrio El Delfín: Av. 14 y 106.
- Barrio Los Ciruelos: calle 131 y 6.
- Barrio Los Manzanos: calle 120 y Av. 7.
- Barrio La Serranita: calle 133 y 30.
- Barrio San Carlos (Sourigues): Av. Papa Francisco y Antártida Argentina.
- Barrio Santa Rosa y La Colina: Plaza La Colina (calle 314 y 369).
- Barrio San Blas: calle 128 e/ 42 y Av. Milazzo.
- Barrio 26 de Septiembre: Av. 24 y calle 109.
- Barrio Kennedy Sur: calle 125 e/ 52 y 53.
- Barrio Río Encantado: calle 138 y 51 A.
- Barrio Puerto Argentino: calle 416 y 452.
- Barrio Villa Mitre: Av. Mugica y Av. Fangio
- Barrio La Porteña: Colectora e/ Puente Abril y calle 152; calle 60 y 153; y calle 
60 y 150.

3 POZOS Y CAÑERÍAS DE IMPULSIÓN
- Barrios Pueblo Nuevo y La Porteña: Lisandro de la torre entre 64 y 75. Los 
tres pozos del acueducto están en funcionamiento.

RECUPERACIÓN DE 5 de 10 POZOS DEL ACUEDUCTO EL PATO
- Pozo 2: calle 621 y Av. Ingeniero Allan.
- Pozo 5: calle 621 y 508.
- Pozo 6: calle 625 e/ Av. Ingeniero Allan y 508.
- Pozo 10: calle 621 y 517.
- Pozo 11: calle 517 y 625.

POZOS DEL ACUEDUCTO EL PATO EN OBRA:
- Pozo 15: calle 517 y 645.
- Pozo 16: calle 645 entre 517 y Av. Ingeniero Allan.
- Pozo 23: calle 530 entre 637 y 645.
- Pozo 24: calle 530 y 645.
- Pozo 25: calle 637 entre 530 y 531.  

Jornadas de mamografías mamarias
El Instituto Nacional del Cáncer, jun-
to a la Municipalidad de Berazategui, 
dispuso la Unidad Sanitaria Móvil 
para operativos de detección tem-
prana del cáncer de mama. Se rea-
lizaron mamografías gratuitas para 
vecinas berazateguenses desde el 
lunes 14 hasta el 24 de 9.00 a 14.00, 
en el Polideportivo Municipal N° 4 
(calle 164 e/ 29 y 30) del barrio Villa 
Mitre y en El Pato

Según se informó desde la Secretaría 
de Salud municipal, las mamografías 
se efectuaron a mujeres a partir de 
los 50 años. En tanto, las menores 
de esa edad requerirán prescripción 
médica para poder atenderse. Ade-
más, se brindó información para 
concientizar a la población respecto 
a la prevención y detección tempra-
na del cáncer de mama.

Las jornadas se realizaron bajo es-
trictas medidas preventivas contra 
el COVID-19, entre ellas el uso de 
barbijo (debe cubrir nariz, boca y 
mentón), el distanciamiento social (2 
mts.) y la sanitización de manos.

El cáncer es la primera causa de 
muerte en nuestro país en personas 
de entre 35 y 64 años. Los más fre-
cuentes son: pulmón, colon y recto, 
mama y próstata. Sin embargo, se-
gún la Organización Mundial de la 
Salud (OMS), alrededor de un 40% 
de los cánceres se puede prevenir 
adoptando prácticas saludables. Y si 
la enfermedad se detecta a tiempo, 
puede ser tratable e incluso curable.

VISITA DEL INTENDENTE

 El intendente Mussi visitó el lugar 
donde se desarrollaban los estudios.

“Como el 4 de febrero se conmemo-
ró el Día Internacional de la Lucha 
contra el Cáncer, quisimos hacer una 
actividad enfocada hacia los cán-
ceres que pueden afectar más a las 
mujeres. Fue así que, con la gran ayu-
da del Instituto Nacional del Cáncer 
y del Ministerio de Salud de la Na-
ción, pudimos generar esta jornada 
de mamografías gratuitas para las 
berazateguenses, sobre todo de 50 
años o más, porque hemos visto que 

el estudio contra el cáncer de mama 
tiene un resultado y un impacto po-
sitivo si se hace a partir de esa edad”, 
explicó la Dra. Estela Valiente, direc-
tora de Materno Infantil de la Muni-
cipalidad de Berazategui.

Además, la funcionaria destacó la 
gran concurrencia que tuvo cada una 
de las jornadas. “Hasta ahora la con-
vocatoria ha sido excelente. Además, 
en esta ocasión, hemos contado con 
la visita de nuestro intendente, el Dr. 
Juan José Mussi. Como siempre, se lo 
vio muy comprometido con la salud 
de los vecinos y vecinas de Beraza-
tegui. Tal es así que nos pidió que 
traslademos estas jornadas a otros 
barrios del distrito”, indicó Valiente.

También estuvieron presentes los 
secretarios municipales de Salud Pú-
blica e Higiene, Dr. Pablo Costa; y de 
Desarrollo Social y Comunitario, Ma-
ría Laura Lacava; la titular de la Agen-
cia de Tierras y Hábitat, Lucía Vega; y 
la subsecretaria de Juventudes del 
Municipio, Jennifer Noro. además de 
gran cantidad de vecinos.

En un acto encabezado por el mi-
nistro de Desarrollo Territorial y Há-
bitat de la Nación, Jorge Ferraresi; y 
el intendente de Berazategui, Juan 
José Mussi, se realizó la entrega de 
12 créditos Casa Propia del Progra-
ma Procrear.
En una nueva visita de Ferraresi al 
distrito, se otorgaron 12 beneficios, 
consistiendo 9 de ellos en créditos 
de la Línea Construcción y 3 de 
Lotes con Servicios. Al respecto, 
el Ministro afirmó: “Llegamos a la 
entrega del crédito N° 127 de lotes 
propios y 128 de lotes con servicios, 
que se ha generado a partir de una 
propuesta con el intendente Mussi. 
Y seguimos esa temática para que 
cada vez más argentinos puedan 
cumplir con el derecho de tener su 
casa a tasa cero, con créditos que se 
devuelven una vez que la vivienda 
está terminada. Esta es una política 
integral y una propuesta federal. En 
marzo entregaremos la vivienda N° 
40.000 de 265 mil viviendas para 
estos tres años de gestión”.
Asimismo, destacó: “Estamos muy 
contentos en un municipio como 
Berazategui, uno de los mejores del 
país, con un Intendente que se ocu-
pa y se preocupa, que genera pro-
puestas para un trabajo conjunto. 
Queremos seguir forjando políticas 
de generación de suelo para demo-
cratizarlo y que sea accesible para 
todos los argentinos”
Seguidamente, Mussi expresó: “Es 
fundamental esta política nacio-

nal. El Ministro es un compañero, un 
amigo; y por haber sido Intendente 
conoce las necesidades y problemá-
ticas cotidianas de los municipios”.
Finalmente, el Mandatario berazate-
guense resaltó: “Valoramos mucho 
el conocimiento y el accionar del mi-
nistro Ferraresi. Fue un gran acierto 
del Presidente (Alberto Fernández) 
haber hecho que el ex Intendente de 
Avellaneda sea Ministro porque ha 
movilizado esa área. Sentirse acom-
pañado por el Gobierno Nacional y 
provincial es muy importante”.

Ismael Ojeda, vecino del barrio San 
Juan y beneficiario del Programa, 
dijo: “Estamos muy contentos por-
que salimos sorteados en el Procrear 
para construir nuestra primera casa, 
estamos emocionados y agradecidos 
por la gestión de este Estado presen-
te. Actualmente vivo en el fondo de 

la casa de mis suegros con mis dos 
hijas, tratando de evitar el alquiler 
y ahorrando. El proceso para acce-
der a este beneficio fue dinámico. 
Nuestro lote se encuentra en Ra-
nelagh. Estamos muy ansiosos por 
empezar a construir nuestra casa”.
La ceremonia se desarrolló en el 
Edificio Municipal y contó con la 
presencia de la titular de la Agen-
cia de Tierras y Hábitat, Lucía Vega; 
de los secretarios municipales de 
Desarrollo Social y Comunitario, 
María Laura Lacava; y de Cultura y 
Educación, Federico López; la titu-
lar de la Secretaría Privada del Mu-
nicipio, María Del Carmen Flores; 
así como los secretarios de Salud 
Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa; 
de Economía, Santiago Castagno; 
de Gobierno, Antonio Amarilla; de 
Trabajo, Juan Manuel Parra; y de 
Control Urbano, Raúl Torres.

Entregaron mas créditos por el Plan Procrear



Una firma demora
puestos de trabajo

08 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Son cientos de familias que esperan

4 de marzo de 2022

  Cuando uno escucha al Presidente de la Nación, al Gobernador de Buenos 
Aires, a ministros nacionales y provinciales y a muchos intendentes hablar de 
como generar puestos de trabajo genuino, no se imagina que la burocracia 
estatal es capaz de detener un proyecto de inversión y desarrollo que deri-
varia en ocupación para mas de 300 familias y cuyas proyecciones llevan ese 
número a miles.
  Según trascendió, la falta de una firma de funcionarios de ARBA impide que 
quien compró unos terrenos linderos al Parque Temático del Mueble en Hud-
son, pueda tomar posesión de los mismos y construir dos enormes galpones 
que albergarían máquinas , un control de aduana , un jardín infantes y otras 
dependencias.
  Para ratificar esa versión entrevistamos al titular del Centro de Diseño Italia-
no, señor Guillermo Olszak, quien señaló que “si, es como Ud. dijo en su pre-
sentación. Estamos preparados para hace una nueva planta con capacidad 
para 300 personas mas, vamos a fabricar miles de edredones por día, vamos 
a duplicar la producción de sillones. Estamos a la espera de que ARBA nos 
firme pero ya hemos contratado el relleno del terreno”.
  El empresario afirmó que “no sólo van a trabajar estas personas, son miles de 
personas las que pueden incorporarse, aquí se va a hacer el Centro Comer-
cial, porque este Parque es muy especial y es generador de mano de obra, 
con puestos limpios, en blanco y lo pueden ver no sólo con mi empresa sino 
con todas las que aquí funcionan...”
  “Tenemos el caballo en la gatera - ironizó - porque tenemos todo prepara-
do para trabajar de inmediato. Vamos a construir dos galpones,uno de 2000 
metros y otro de 6000. Uno de ellos será para hacer Aduana porque todo eso 
será destinado a la exportación. Además vamos a construir una guardería 
para chicos hasta tres años y una sala de tres con el acompañamiento de las 
autoridades. Los gremios nos apoyan porque saben que cumplimos lo que 
prometemos. Hoy tenemos 150 trabajadores y cuando empezamos tenía-
mos 30 operarios. A fin del año próximo seremos, si Dios quiere, 500”.
  Todo esto depende, entonces, de la firma de los funcionarios de ARBA que 
tienen estas páginas dispuestas para aclarar cualquier aspecto de este hecho.

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

Médicos solidarios con la
comunidad ucraniana

El Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires distrito II dio a 
conocer el siguiente comunicado:
 “El Colegio de Médicos  de la Provincia de Buenos Aires, distrito II, se 
dirige a la colectividad ucraniana residente en esta República Argen-
tina y por su intermedio a la población en general de la República 
Popular de Ucrania, para manifestarles nuestra mayor solidaridad  
por la brutal e inhumana invasión llevada a cabo por el Gobierno de 
Rusia.
 Vaya pues nuestro mas profundo abrazo, deseando se instale rápi-
damente la paz en ese territorio”.


